

À NOTER

SOTTEVILLE-LÈS-ROUEN

Club de lecture

Dans le cadre du temps fort de la bibliothèque municipale sur Jean Jaurès, un club de lecture est proposé **aujourd'hui mardi**, à 18 h et le **jeudi 20 novembre**, à 14 h. Contact : 02 35 63 60 82.

Braderie du Secours populaire

Le comité de Sotteville du Secours populaire organise sa braderie mensuelle **aujourd'hui mardi**, de 10 h à 15 h 30, à la salle Ambroise-Croizat, avenue de la Libération. Contact : 02 77 58 06 84.

Audition patchwork

L'école municipale agréée de musique et de danse propose de venir écouter les élèves **demain mercredi**, à partir de 18 h, salle Maurice-Ravel. Contact : 02 35 03 19 17.

OISSEL

Repas dansant

La section osseliennaise de la Fnaca organise un repas dansant, animé par l'orchestre Paris Guinguette, **dimanche 23 novembre**, à 12 h, au palais des congrès. Ce déjeuner est ouvert à tous, adhérents ou non à la Fnaca. Renseignements et réservations au 02 35 64 75 45 ou 06 81 34 05 34.

LE GRAND-QUEVILLY

Un nouveau partenaire pour le rugby



Mercredi dernier, alors que les jeunes joueurs de l'école de rugby étaient à l'entraînement, les seniors sont allés à la foire Saint-Romain.

En effet, un nouveau partenaire a rejoint le club, la confiserie Milot. Ce partenariat a permis de financer une partie des nouveaux équipements de l'ALCL rugby.

Le club, toujours en évolution, souhaite s'agrandir et rester à un bon niveau. Ces investissements sont d'autant plus nécessaires que l'équipe des jeunes de moins de 16 ans (U16) est en championnat régional et que l'équipe des seniors est quatrième au classement. Rendez-vous le samedi 29 novembre au stade Géo-André pour le match Quevilly/Cherbourg pour les U16 et dimanche 23 novembre contre Gravenchon.

LE PETIT-QUEVILLY. Des élèves du lycée Elisa-Lemonnier célèbrent les 25 ans de la convention des Droits de l'enfant avec l'Unicef 76.

Lycéens acteurs de leur projet



La classe de terminale bac pro gestion-administration a organisé cette rencontre de A à Z

Le jeudi 20 novembre aura lieu, à l'Astrolabe, une après-midi consacrée à la célébration des 25 ans de la convention internationale des Droits de l'enfant. Pour ce faire, l'Unicef de Seine-Maritime s'est adjoint la compétence des élèves de la classe de terminale bac professionnel gestion-administration du lycée Elisa-Lemonnier. Durant ce moment consacré à la cause des enfants, Véronique Barbier, présidente de l'Unicef 76 et Isabelle Becquart, animatrice, interviendront pour présenter la structure et évoquer les droits de l'enfant.

Les lycéens participeront et interviendront sur des thèmes

qu'ils ont eux-mêmes choisis. Ainsi, le sort des enfants Yézidis en Irak, le virus Ebola et les enfants, les enfants Roms en France seront évoqués.

Rendez-vous interactif et pédagogique

« L'organisation de cet événement est le fruit du travail de cette classe de terminale depuis mars 2014 », affirment ainsi Malika Amarouche et Daniel Desfeux, professeurs d'économie gestion. « C'est au travers d'un projet citoyen et solidaire que ces jeunes ont choisi de mettre leurs compétences dans l'organisation, la communication, la recherche de sponsors et la logistique, acquises au cours de leur formation au lycée Elisa-Lemonnier. »

Et ces jeunes adultes se sentent concernés. « C'est un travail qui sert à quelque chose », témoigne Valko, 18 ans, « ce n'est pas que théorique. » Et Ahmed d'ajouter : « Nous sommes acteurs du projet et loin d'un cours où on s'endort. »

Pour Claire, Mélissa, Vanessa, Allisson ou Maeva, « cette expérience nous a permis de prendre confiance en nous », car « ce n'est pas évident de téléphoner aux éventuels sponsors, rédiger des courriers et gérer la logistique de toute une après-midi », renchérissent Esther, Harmony et Barbara. Jeudi après-midi, ces jeunes seront aux manettes d'un rendez-vous qu'ils ont voulu pédagogique, interactif et avant tout, professionnel.

SOTTEVILLE-LÈS-ROUEN. Laure De Rougé propose un atelier créatif d'art floral chaque deuxième vendredi du mois à l'école Raspail.

Fleur rime avec bonne humeur

Vendredi dernier, odeurs agréables et jolies teintes emplissaient une salle de l'école primaire Raspail. Pour la première fois, s'est déroulé un atelier créatif d'art floral personnalisé. Il a lieu chaque deuxième vendredi du mois, de 18 h à 20 h. Son animatrice, Laure De Rougé annonce tout de suite la couleur : « Ici, les cours se passent dans la convivialité et la bonne humeur. » Et ce ne sont pas les premières participantes qui la contrediraient, telle Régine. « J'apprécie les fleurs depuis toujours. J'aime les cultiver et les photographier », confie-t-elle.

Dès l'âge de 9 ans

L'initiative a été largement bien accueillie par les personnes qui souhaitent en apprendre davantage sur l'art floral. Et si des mots nouveaux comme aspidistra peuvent surprendre, Laure De



Laure De Rougé (à gauche) livre ses précieux conseils de professionnelle

Rougé, fleuriste, prend le temps d'expliquer et de donner ses précieux conseils de professionnelle. « Les enfants sont aussi les bienvenus », explique Laure. Elle a l'habitude de travailler avec le jeune public, puisque dans la semaine, elle prend déjà en charge une

soixantaine d'enfants. L'atelier est accessible dès l'âge de 9 ans. Même si cet art demande de la technique et de la concentration, les enfants s'y prêtent volontiers. Renseignements au 02 35 03 91 91. Courriel : lesateliersdelaure@gmail.com

À NOTER

PETIT-COURONNE

Rencontre avec la future Métropole

Une réunion publique est organisée **aujourd'hui mardi**, à 18 h 30, salle Louise-Michel, pour présenter la future Métropole. À partir du 1^{er} janvier 2015, la Crea deviendra la Métropole Rouen Normandie. Son président, Frédéric Sanchez, vient à la rencontre des habitants pour échanger et débattre avec les habitants autour des grands enjeux du territoire. La gestion des déchets, les transports, la distribution et le traitement de l'eau, le développement économique, le tourisme, la qualité de vie, l'habitat sont autant de thématiques sur lesquelles il sera possible d'échanger.

LE GRAND-QUEVILLY

Nouvel an avec Salut les copains

L'association Salut les copains organise sa nuit de la Saint-Sylvestre, au centre culturel Marx-Dormoy. Au programme : buffet traiteur, l'accordéon de Michel Dan ; Corine, la chanteuse et de la bonne humeur. Inscriptions dans la limite des places disponibles, au tarif de 100 €, au 06 75 15 76 83 ou 09 54 61 23 74.

À NE PAS MANQUER

PETIT-COURONNE

Dans(e) la forêt

La scène du Sillon accueille la compagnie AlleRetour, qui présente sa nouvelle création, *Dans(e) la forêt*, **aujourd'hui mardi**, à 19 h. Ce spectacle de danse raconte le voyage initiatique et onirique d'une petite fille à travers une forêt obscure. Il permet d'explorer les peurs liées à l'imaginaire enfantin. Une fillette s'aventure sur le sentier tortueux d'une forêt obscure. Il fait nuit et elle a peur, des bruits surgissent, son cœur s'emballe... Trois danseuses font vivre ce récit avec leurs chorégraphies, magnifiées par l'utilisation des nouvelles technologies en matière de son et d'image. Le corps est l'objet d'une présence/absence, une façon d'éprouver le réel et l'irréel. Le mouvement dansé évolue dans le décor d'une forêt et interroge les frontières entre le rêve et le cauchemar, grâce à des projections et à des jeux de lumières. On retrouve dans ce monde poétique d'étranges personnages, envoûtants, mystérieux ou fantastiques, et tout cela par le rêve et la vision onirique d'une petite fille. *Dans(e) la forêt* explore le temps suspendu du rêve, cet espace où rien n'est impossible... Tout public dès l'âge de 6 ans. Tarifs : 8 et 3 €. Renseignements et réservations au 02 35 69 12 13.

